

大月っ子

大月小学校だより

令和6年9月2日(月) NO. 10

目指す子ども像：『自分が好き・友達が好き・大月が好き』

【2学期がスタートしました!】

44日間という長期の夏休みを経て、104名の元気な笑顔とともに2学期のスタートを切りました。朝の挨拶を交わしながら、たくさんの児童が楽しかった夏休みの話してくれました。

さて、2学期といえば、スポーツの秋・文化の秋です。9月には5年生の宿泊学習、10月には6年生は修学旅行と大月町・宿毛市陸上記録会、4・5年生は音楽祭、町教育文化展があります。11月は、人権参観日や校内マラソン大会です。12月には、4・5年生の県版学力テストもあります。盛り沢山ですね。

今学期も、一つ一つしっかりとした歩みを重ね、知力・体力・徳力のバランスがとれた「実りの秋」と成るよう「探究的な学び」を頑張ります。

★保護者の皆様、地域の皆様、愛校作業に来ていただきまして、ありがとうございました。おかげさまで気持ちよく2学期のスタートを切ることができます。本当にお疲れ様でした!

★宮城県からお遍路で大月町に来ていた、本間輝雄さんが大月小学校の児童の「道しるべ」で元気をもらい、無事に88か所を結願することができましたと児童にお礼のメッセージと寄付金を頂きました。メッセージは、全校に披露し、寄付金で課題図書を購入させていただきました。ありがとうございました。今年度も3年生の児童が「道しるべ」を作成して遍路道にかける予定です。

【高知みらい科学館 in 大月小学校】

7月18日(木)に高知みらい科学館から出前授業に来てくれました。今年は、第一部がサイエンスショーで、「音のふしぎ」がテーマでした。保育所の年長さんも一緒に音の伝わるしくみを学びました。子ども達の目がキラキラと輝き集中力がすごかったです。第二部は、星空シアターで「宇宙美術館」がテーマでした。星団～星の宝石箱～や銀河～星の大集団の映像にうっとり見とれてしまいました。ブラックホールには、興味津々の児童が多くいました。高知みらい科学館の方々、楽しい時間をありがとうございました。

